
 

 

令和５年度 第１回学校地域連携運営協議会の概要 

 

【日の出中学校】 

  日 時：令和５年７月 18日（火）14:00～15:15 

  出席者：（委員）６名 

校長、教頭、前 PTA 会長、現 PTA 会長、学校支援コーディネーター、

日の出ふるさと農園代表 

      （ファシリテーター）市川市立第八中学校地域学校協働活動推進員 

 

  次 第：１ 校長挨拶 
２ 自己紹介 

３ 概要説明… 浦安市コミュニティ・スクールの概要等について 
教育政策課より説明 

４ 会長（副会長）の選出 
５ 協議  （１）令和５年度学校経営について（校長から説明） 

（２）今年度の運営協議会の方向性について 
６ その他 （１）今後の会議の予定について 

  （２）学校連絡窓口について 
 

＜ 協議における主な意見や感想 ＞ 

○ 昨年度に引き続き議論を行うが、昨年度は話があちこち行ってしまい、深い議

論が行えなかったため、全４回の協議会で学校の運営に関し、決めることを決め

る会としたい。 

〇 今後の会議について、第２回となる８月には、３年生の生徒会、第３回となる

12 月には、新しい生徒会に参加してもらい、学校運営に関し、意見を述べてい

ただく予定としている。 

〇 上記を踏まえ、第４回は令和６年度の学校経営については議論したい。 

〇 まずは、法律に基づく役割を進めていくこととする。そして、学校要覧にも書

いている「目標」を進めていきたい。 

〇 これらのことを学校単体で行うことに限界があるので、地域の方と連携を取り

ながら進めていきたい。 

〇 今までの学校の価値観が通用しなくなりつつあるため、コミスクの活動ができ

れば、子供の成長に寄与できる。学校の経営方針。 

〇 登下校の見守り活動などについては、ボランティアの皆さんが自主的に参加し

てもらえる形を作る。それができれば、学校支援や清掃活動など、問題意識を持

った人が増えてくるが、いかに自然な形でメンバーになっていただくかがポイ

ントとなる。 

〇 本日は、校長先生からの方針をお示しいただき、承認したことは前進したもの

と考える。今後、学校運営について、意見を述べることができる。次のプロセス

につながるよう、作っていきたい。 

 


